

TRANSPORTES

Revilla reivindica en Alar del Rey el AVE como fuente de progreso

El presidente de Cantabria acudió invitado al municipio palentino para ofrecer el pregón de las fiestas patronales de San Luis Rey de Francia al que asistieron unas 200 personas

ALERTA / SANTANDER

El presidente del Gobierno de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, ha reivindicado ayer en Alar del Rey (Palencia) el tren de alta velocidad Madrid-Santander, como infraestructura «con la que llegará el progreso y las oportunidades a Alar y a Cantabria». El grito de «AVE, Zapatero» sustituyó al tópico 'Ave César' en el pregón que ha ofrecido Revilla a los alarense, dentro de las fiestas patronales de San Luis Rey de Francia.

«El futuro es el tren y el grito de guerra no es Ave César sino AVE Zapatero, ese AVE Madrid-Santander con parada en Alar», ha subrayado Revilla durante el pregón, ante unas doscientas personas reunidas en el auditorio del edificio de usos múltiples, situado en esta población de cerca de mil habitantes y a unos ochenta kilómetros de la capital palentina.

El presidente de Cantabria ha recordado una promesa del Gobierno central: la licitación, antes de que acabe el año, del primer de los cuatro tramos en que se divide el trazado Palencia-Alar y, antes de que termine el próximo año, los 75 kilómetros que hay de Palencia a este pueblo. «Un sueño que pronto se verá hecho realidad en Alar y que tardará un poco más en llegar a Cantabria», ha resumido Revilla.

«OBSESIONES POLÍTICAS». En Alar del Rey ha recordado «las obsesiones políticas» que le han movido en los últimos treinta años: recuperar el mítico nombre de Cantabria y



El presidente de Cantabria acaricia la bufanda del Racing de Santander que le tiende un alarense. / BRÁGIMO

El agua del río Pisuerga «perfila y da carácter a Palencia»

La reivindicación del presidente cántabro se ha centrado en el AVE «un tren de alta velocidad que situará a Cantabria y a Palencia en la posición que nos corresponde por historia y dinamismo, en la España del siglo XXI», ha agregado. También ha hablado del agua en su alocución, del Canal de Castilla y del río Pi-

suerga «que da carácter y perfila el semiplante de Alar», y del agua como recurso escaso que «está sufriendo constantes agresiones». «El agua es vida», y es obligado reflexionar y conservar esta bien para «dejar a nuestros descendientes la riqueza de las cuencas fluviales», ha manifestado.

conseguir infraestructuras viales para su comunidad. «Sin comunicaciones no hay desarrollo posible

para los pueblos», ha insistido. Ha dicho que algunos logros ya se han conseguido y ha puesto como ejem-

plo la autovía Bilbao-Santander, cuya realización «ha sido vital para mi tierra».

EDUCACIÓN

El alumnado inmigrante ha aumentado un 52%

EFE / SANTANDER

El número de escolares inmigrantes que acuden a los centros de Cantabria ha aumentado un 52,44 por ciento en los dos últimos cursos, al pasar de los 3.972 estudiantes de otros países que estaban matriculados en 2005 en colegios e institutos de la región a los 6.055 del último curso. Esos más de seis mil alumnos se reparten entre todos los niveles educativos y proceden de más de un centenar de países de los cinco continentes. Para responder a sus necesidades, la Consejería de Educación diseñó en la pasada legislatura un Plan de Interculturalidad y para el próximo curso tiene previsto «ampliar el radio de acción» de las medidas que tiene en marcha en este ámbito. Aunque su origen es muy diverso, la mayor parte de estos alumnos llega a Cantabria desde América del Sur (principalmente de Colombia, Ecuador, Perú, Brasil y Argentina), el Este de Europa (Rumanía, Moldavia, Rusia y Ucrania), el África subsahariana y China. El Plan de Interculturalidad abarca una serie de recursos y actuaciones orientados a dar respuesta a las necesidades de unos alumnos que tienen que adaptarse a una lengua que no es la suya o, al menos, a un nuevo planteamiento de los estudios. Esta atención especializada se complementa con el fomento de la «competencia intercultural» en el conjunto de la comunidad educativa.

LONDRES - PARIS - RUENTE

CASA NACHO GLEZ.
RESTAURANTE
LA BOLERA

RECOMENDADO

GUÍA
Carrusel

Lo MEJOR DE LO BUENO

942 70 91 25
RUENTE - CANTABRIA